
Pièces 5 Pièces

Superficie 130 m²

Référence 83357551

Prix 900 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Situé à pied du centre ville de grasse, à proximité des commerces et des écoles,

charmante maison de 130 m² niché dans un écrin de verdure, datant du Début du

XXème sièCL et  bénéficiant  de magnifiques vues mer et  vieille  ville.  La maison se

compose  au  rez-de-chaussé  d'un  séjour  lumineux  avec  cheminé  à  gaz,  une

cuisine, ainsi qu'une chambre lumineuse utilisé comme salon tv. Au premier étage,

trois chambres spacieuses dont deux chambres se partageant une salle de bain et

une chambre de maître avec dressing vue sur la mer. Le terrain d'environ 1 000 m²

est agrémenté de plantes Méditerranéennes ...

Located  within  walking  distance  of  grasse  town  center,  close  to  shops  and

schools,  charming  130  m²  house  nestled  in  greenery,  dating  from  the  early  20th

century, enjoying magnificent views of the sea and old town. On the ground floor,

the house comprises a bright living room with gas fireplace, a kitchen and a bright

bedroom used as a tv lounge. On the first floor, three spacious bedrooms, two of

which  share  a  bathroom,  and  a  master  bedroom  with  dressing  room  and  sea

views. The 1,000 m² grounds is  adorned with mediterranean plants and boasts a

lovely heated 9x4m pool. Possibility of ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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